

ÉCOUTER LE SAINT ESPRIT



Par Warner B., onze ans, Utah (États-Unis)

Un jour, pendant la soirée au foyer, ma maman a parlé du Saint-Esprit. Elle a dit que souvent le Saint-Esprit nous parle en nous mettant une pensée dans la tête.

Quand elle a dit ça, j'ai été tellement surpris. Un peu plus tôt, j'avais prié et demandé à notre Père céleste de m'aider à entendre le Saint-Esprit. Mais je ne savais pas que le Saint-Esprit pouvait me parler comme ça, dans ma tête. Toute ma vie, j'ai eu des pensées qui m'ont guidées pour choisir le bien. Maintenant, je savais que ces pensées venaient du Saint-Esprit !

Depuis, j'ai beaucoup mieux pris conscience du Saint-Esprit. Dimanche

dernier, nous avons de nouveau eu la soirée au foyer. Cette fois-ci, elle portait sur le témoignage. Je ne savais pas vraiment ce qu'était un témoignage, alors j'ai demandé à mon papa. Il m'a dit qu'un témoignage c'était quelque chose qu'on savait ou croyait être vrai. Il a dit qu'on recevait notre témoignage grâce au Saint-Esprit. Alors, j'ai pensé à la façon dont je commençais à prendre davantage conscience du Saint-Esprit, et BOOM ! J'avais aussi un témoignage !

Je me sens beaucoup plus heureux maintenant que je sais ça. Je veux être un meilleur disciple de Jésus-Christ et toujours écouter le Saint-Esprit. ●